

Situación crítica en La Palma con la Covid-19

Categoría: La Palma

Publicado: Miércoles, 05 Mayo 2021 16:31

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 458



En el parte de hoy, emitido por la Dirección Provincial de Salud, La Palma aparece con una tasa de 85.2 por cada 100 000 habitantes, la segunda peor después de Mantua, y eso obliga a sus autoridades a una exigencia absoluta, máxime que también se registró la primera muerte, una ciudadana de 65 años, con diversas comorbilidades.

En lo que va de año, en el municipio se han contagiado 201 personas y hoy el primer fallecimiento por la COVID 19, es una alerta para que toda la población se proteja individual y colectivamente.

El doctor Alexis Álvarez Hernández, director municipal de Salud, enfatiza en la necesidad del distanciamiento social y físico, para contrarrestar la transmisión que se concentra en tres de los nueve consejos populares, con doce controles de foco abiertos, y en los centros de trabajo debe permanecer solo el personal indispensable.